

Arrondissement → Vivre s

BOURBON-L'ARCHAMBAULT

La France en courant fera étape à Bourbon

Le vingt-quatrième tour « La France en courant » se déroulera de Châtillon-sur-Indre (Indre) à Bernay (Eure), du 14 au 28 juillet. Cette épreuve de course à pied en relais fera étape à Bourbon-l'Archambault, mercredi 25 juillet.

Les sportifs seront partis d'Ambert à 2 h 30 du matin pour un parcours de 195 km. Chaque équipe est constituée de huit coureurs des deux sexes (au moins une féminine), qui se relaient un par un à raison de quatre quarts d'étape. Ainsi, chacun réalise une course journalière estivale d'environ 25 km.

Les sportifs arriveront à Bourbon aux alentours de 16 heures, après un tour d'honneur dans la cité



RENCONTRE. André Sourdon et Pierre Connac ont rencontré le maire Jacky Bélien et son adjoint Jean-Luc Jeanton.

thermale, l'arrivée étant fixée au parc municipal Jean-Bignon.

L'étape suivante, jeudi 26, partira à 2 h 45, de Bourbon à destination de

Romorantin-Lanthenay (Loir-et-Cher).

André Sourdon, boulanger à Bernay, est président fondateur de l'épreuve, labellisée depuis 1992 par la Fédération française d'athlétisme. Avec Pierre Connac, le secrétaire adjoint, il est venu à Bourbon rencontrer le maire Jacky Bélien et son adjoint aux sports, Jean-Luc Jeanton, pour définir les détails d'organisation. C'est Cécile Bertin, une jeune Bourbonnaise adepte des courses de fond, qui a servi de trait d'union à cette organisation qui mobilisera le public bourbonnais, mercredi 25 juillet. C'est auprès d'elle que les sportifs locaux désireux de participer à cette épreuve peuvent se rapprocher. ■